



Medienmitteilung der Schulbehörde Gossau vom 13. Mai 2013
an den Zürich Oberländer

Provisorium für den Kindergarten Männetsriet

Aufgrund der gemeldeten Schülerzahlen für die nächsten zwei Jahre entsteht im Kindergarten Männetsriet ein Platzproblem. Aus diesem Grund wird ab dem Schuljahr 2013/14 für diese Zeit entlang der Heusbergstrasse ein Provisorium bestehend aus Containerelementen errichtet. Damit können Synergien mit dem bestehenden Kindergarten genutzt werden und die zukünftigen Kindergartenkinder müssen den Kindergarten nicht in einer anderen Wacht besuchen.

Schulbehörde Gossau

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Schulpräsidentin, Katharina Schlegel

Liegenschaftenvorsteher, Heinz Walter

Tel. 044 936 56 05

Tel. 044 936 56 05

katharina.schlegel@schulegossau-zh.ch

heinz.walter@schulegossau-zh.ch